TEAM 1-2

藤岡市立北中学校1年2組 学級通信 No.22 平成23年10月14日 発行

合唱 順調です

合唱練習が本格的になってきました。音楽の時間だけでなく、朝・昼休み・放課後とピアノのある場所を割り当てての練習や教室での練習がスタートしています。これから、全校でどんどん盛り上がっていくでしょう。 2組の合唱を毎日聞いていると、日々上手になっているのを感じます。ソプラノはとてもいい声が出ています。 アルトと男声は、ソプラノに負けないようにがんばりましょう。だんだんいい声が出るようになってきています。 また、練習時間をしっかり確保できるように、そうじの時間も協力してテキパキできたのがすばらしかったです。 本番は11月4日(金)、3週間後です。みんなで優勝(金賞)とろう!

本番まで3週間! 今、みんなで意識してほしいこと

☆全員でしっかり声を出せるようになろう。
歌詞と音をはっきり覚えれば、声は出せる!!

☆他のパートにつられないように、自信を持って歌えるようになろう。 人数は少なくても、パートごとに一致団結!!

☆ブレスの位置に気をつけて… (特に自由曲)

陰にはできない…

合唱をがんばっている中、合唱の陰に全部隠れてしまいそうですが、陰にしてはいけないのが「勉強」です。 しかし、2組の自主ノートを見ていると、中間テストが終わっても大きくペースダウンすることなく、家での勉強 を続けられている人が多いように感じます。とてもいいですね。

中間テストの答案が返ってきて、手応えを感じた人も悔しい気持ちを感じた人もいるようです。大事なことは、その気持ちを行動に移すことですよね。テストの問題をやり直したり…、ひたすら漢字を書いたり…。そういう行動を今できている人が多くいます。すばらしいです。部活動などでも話をされるように、"次"(今回なら期末テスト)の結果を決めるのは、その"次"までの日々です。今まで、1学期中間テスト・1学期期末テスト・



夏休み明け実力テスト・2学期中間テストと経験してきて、同じような悔しい経験 をもうくり返してはいけません。今の自分の行動を少し変えてみて、努力を続け ていきましょう。必ず、今までとはひと味違う結果が得られるはずです。

中間テストの結果(順位など)が気になりますが、出るのは来週かな…。結果を楽しみにしながら、次、期末テストへ向けてがんばってください。期末テストへ向けての"戦い"は、もう1週間前から始まっています。